## Les Africains perdent la première place au marathon de Boston



Boston, 17 avril, (RHC).- A la grande surprise des chroniqueurs sportifs, un Japonais et une Nordaméricaine ont remporté ce lundi le marathon de Boston.

Et pourtant, on était habitué à voir au moins un Africain au sommet du podium depuis 1996.

Disputé dans une ville vivant des températures très froides, un fort vent et sous la pluie, le marathon a été remporté par le Japonais Yuki Kawauchi qui a pu devancer vers la fin de la course le kenyan, Geoffrey Kirui, champion de l'édition 2017.

Chez les dames, c'est Désirée Linden, qui a franchi la première la ligne d'arrivée. Aucune coureuse de fonds nord-américaine n'avait remporté le marathon de Boston, depuis 1985.

Source: Prensa Latina

http://www.prensa-latina.cu/index.php?o=rn&id=170682&SEO=sorpresas-mayusculas-en-maraton-de-boston-ningun-africano-se-corona

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/160100-les-africains-perdent-la-premiere-place-aumarathon-de-boston$ 



## Radio Habana Cuba